

*Eso NO ESTABA  
en mi LIBRO de las*  
**GUERRAS  
PÚNICAS**

JAVIER MARTÍNEZ-PINNA



» Javier Martínez-Pinna



Javier Martínez-Pinna es profesor de Historia, escritor e investigador. Como articulista ha colaborado en las principales revistas de divulgación histórica como *Muy Historia*, *Historia de la Guerra*, *Vive la Historia* y, muy especialmente, en *Clío* y *Año Cero-Enigmas*. Es autor de *Grandes tesoros ocultos* y de *Breve historia de las guerras púnicas* (Editorial Nowtilus), de *La inmortalidad en el Antiguo Egipto* y de *Muerte y religión en el mundo antiguo* con la editorial Luciérnaga (Grupo Planeta). Es uno de los miembros fundadores de *Laus Hispaniae*. *Revista de Historia de España* y, como divulgador, ha colaborado con distintos medios de comunicación (*ABC-Historia*, *20minutos*, *lugaresconhistoria.com*) y en programas de radio como *Espacio en Blanco* de RNE, *La Escóbulas de la Brújula*, *Ágora Historia* y *Luces en la Oscuridad*. Con Almuzara ha publicado *Eso no estaba en mi libro de historia de la Edad Media* y *Eso no estaba en mi libro de historia de la piratería*.

## *Eso no estaba en mi libro de las guerras púnicas*

En *Eso no estaba en mi libro de las guerras púnicas*, viajamos hasta el siglo III a. C. para conocer, de primera mano, los principales acontecimientos y las grandes batallas entre dos ejércitos perfectamente adiestrados para el combate. A partir del 264 a.C., Roma y Cartago se enfrentaron entre sí, en una lucha a muerte con el único objetivo de destruir a su rival y conseguir la hegemonía en el Mediterráneo. Para ello contaron con la experiencia de valiosos generales como Aníbal Barca y Publio Cornelio Escipión, protagonistas de algunas de las batallas más memorables de todos los tiempos, como la de Cannas y Zama (que aún se estudian en las modernas escuelas militares).

Las guerras púnicas, por el volumen de los medios utilizados, así como por el espacio geográfico donde se llevan a cabo los principales hechos de armas, al igual que por los planes estratégicos y diplomáticos que persiguen ambos estados, son un conflicto prolongado que ha sido considerado por muchos como las guerras mundiales del mundo antiguo (por supuesto desde un punto de vista eurocéntrico), cuyo resultado es fundamental para comprender la historia actual. Con este libro, el lector conocerá el contexto y las causas profundas que motivaron el estallido del conflicto, se sorprenderá con los temidos corvus con los que los romanos hicieron frente a la todopoderosa armada cartaginesa y será testigo de excepción de las increíbles victorias militares de Aníbal Barca y de su épica travesía por los Alpes italianos. Un libro que, sin duda, no nos dejará indiferentes.

«El investigador Javier Martínez-Pinna se atreve a explicarnos, de manera rigurosa y divulgativa, los tres conflictos armados que enfrentaron a las dos principales potencias occidentales de la época, Roma y Cartago, entre el 264 a. C. y el 146 a. C.». Rubén Cruz, *Vida Nueva*.

«Pocos divulgadores se atreverían a explicar de modo tan ameno esta legendaria rivalidad bélica que duró más de un siglo. Pero Martínez-Pinna sale más que victorioso de tal empresa. ¡Un libro más que recomendable!» Javier Ors, *La Razón*.

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



Thema: NHDA  
978-84-11318-34-1  
256 páginas, ilustrado  
Rústica con solapas  
15 x 24 x 1.7 cm · 406 g  
PVP: 17 €